

KIM

Tips Meraih Prestasi di Kancah Internasional ala Mahasiswa UNAIR

Achmad Sarjono - JATIM.KIM.WEB.ID

Jul 14, 2022 - 13:55

Essential Tips

CHOOSE YOUR BATTLE GROUND

You have to select which competition that is suitable with your ability and interest

WELL PREPARE

Research and practice a lot

BE CONFIDENT AND BE UNIQUE

Show your own fresh idea and be brave to present it

Participants

Chat

Share Screen

Record

Live Transcript

Reactions

Apps

Genada Asaika Sedang Memaparkan Materinya di Opportunity Talks. (Foto: SS Zoom)

SURABAYA – Untuk mencapai prestasi sebagai universitas terbaik di Indonesia, tentunya [Universitas Airlangga](#) (UNAIR) membutuhkan kontribusi dari berbagai pihak. Termasuk salah satunya adalah prestasi mahasiswa baik dalam kancah nasional maupun internasional. Simak tips yang diberikan mahasiswa UNAIR untuk dapat berprestasi, khususnya di kancah internasional.

Genada Asaika, Mahasiswa Bahasa dan Sastra Inggris [Fakultas Ilmu Budaya \(FIB\)](#) UNAIR membagikan kiat-kiatnya untuk dapat mencapai prestasi di kancah internasional. Menurutnya, kompetisi internasional bukanlah sekedar kompetisi yang mengusung tajuk ‘internasional’. Namun, pesertanya harus terdiri dari setidaknya tiga negara di berbagai benua di dunia.

Peraih gold medal of the International Invention Competition for Young Moslem Scientists itu juga membagikan pengalaman dan tantangannya dalam mengikuti kompetisi internasional. Beberapa tantangan yang ia alami adalah dari sisi bahasa dan biaya.

Ia juga menjelaskan bahwa untuk dapat mengikuti kompetisi internasional setidaknya harus menguasai bahasa internasional tingkat lanjut atau advance. Selain itu, biaya yang diperlukan untuk dapat mengikuti kompetisi internasional pun umumnya lebih mahal daripada biaya kompetisi tingkat nasional.

“Karena ini kompetisi, apalagi tingkat internasional, kita harus pilih bahasa yang sesuai untuk dapat mengikuti kompetisi ini. Artinya, kita sudah tidak bisa nih, menggunakan bahasa-bahasa slang atau singkatan-singkatan,” ujar Genada, Rabu (13/7/2022).

Di samping itu, Genada juga mendapati beberapa keuntungan yang didapatkan dari mengikuti kompetisi tingkat internasional. Di antaranya adalah pengalaman yang berbeda dan menantang, relasi dari berbagai negara, dan penghargaan. Lebih lanjut, berikut beberapa tips dari Genada untuk meraih pencapaian di kancah internasional.

Memilih Bidang Perlombaan

Sebelum terjun di dunia kompetisi, menurut awardee Macedonia Special Awards itu lebih baik untuk mengenali diri dan menentukan bidang yang diminati. Hal itu guna mempersempit fokus bidang dan memaksimalkan kesempatan yang ada.

Persiapan yang Baik

Seperti pada umumnya, persiapan dan praktik perlu ditekankan. Misal latihan presentasi pada kompetisi essay.

Percaya Diri dan Miliki Keunikan

Terakhir dari Genada, sebisa mungkin harus bisa menunjukkan ide kreatif dan berani mempresentasikannya. “Biasanya juri itu melihat juga keunikan dari ide kita. Misalnya apa sih yang membedakan ide kamu dari negara-negara di luar sana. Itu penting banget,” tutupnya.

Penulis: Alfiyya Rahmah

Editor: Nuri Hermawan